

09.27 おもちゃランドへいったよ

2年生が『おもちゃランド』を開いてくれました。 コロナ対策のため,各クラスが5つの会場に分かれて 行いました。2年生が身近なものを使って,いろいろ なおもちゃを作り,1年生を楽しませてくれました。 おもちゃで遊んだあとの振り返りの時間では,「2年生 の作ったおもちゃがめっちゃすごかった!」,「もうー 回行きたい!」,「2年生のお兄さん,お姉さんありが とう。わたしが2年生になったら,1年生のためにお もちゃランド開くね!」と言ってくれた子どもたちが いました。1年生も2年生もみんな笑顔の素敵な時間 になりました。



〇 1 1.4 みかん畑見学にいったよ

生活科の時間に、稲生地区で唯一の大井さんのみかん畑を見学させていただきました。みかんの育ち方や収穫の仕方を教えていただき、興味深そうに話を聞いている子どもたちの姿が印象的でした。そして、みかん畑の方のご厚意でみかん狩りを体験させていただいたり、その場で自分で収穫したみかんを食べたりしました。「先生、みかん甘いよ!」、「また家族で来よ!」と言う声がたくさん聞こえてきました。本当にありがとうございました。

○ | 1. | 0 おいもほりをしたよ

生活科の時間に、おいもほりをしました。稲生農地・水・環境を守る会の方々に準備等のご協力をいただき,行いました。子どもたちは,この日をずっと楽しみにしていました。おいもほりが始まると「大きいおいもがとれた!」,「まだおいもあるかな?」と楽しそうな声が聞こえてきました。帰るときには,袋いっぱいのおいもを大切に持っていました。おいもほりのあとの『あのねノート』には,「わたしたちのために今までお世話してくれてありがとう」と感謝の気持ちを綴っていました。

